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programa reintegra el 40% de
lo invertido
31 agosto, 2021

Fue  en  el  cine  teatro  municipal  de  San  Carlos  junto  al
intendente Rolando Scanio y el titular de la Sociedad Rural,
Mario Leiva. La jornada incluyó la visita a empresarios y
productores  beneficiarios  del  programa  de  fomento  a  la
inversión.  

Tras el cierre de la primera convocatoria del programa de
fomento  a  la  inversión  privada  Mendoza  Activa  II,  el
Ministerio de Economía y Energía, a través de la Dirección de
Agricultura,  brindó  detalles  de  las  líneas  orientadas  al
sector agrícola en el Valle de Uco.  

El cine teatro municipal de San Carlos fue el lugar elegido
para el encuentro al que se dieron cita el intendente Rolando
Scanio, Mario Leiva, titular de la Sociedad Rural de esa zona
provincial, productores y autoridades de la cartera económica
provincial.  
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Valentina Navarro Canafoglia, titular de Agricultura, junto a
Esteban Agüero, coordinador del programa, explicó los alcances
de las nuevas líneas de inversión incluidas en esta segunda
edición. Además, remarcó la importancia de llegar con esta
herramienta a cada productor mendocino: “Estamos llevando los
detalles del programa a cada rincón de la provincia. Esta
nueva  edición  amplió  las  alternativas  de  inversión  en  el
sector agrícola y es por ello que invitamos a quienes aún no
han participado a que aprovechen el reintegro del 40% de lo
invertido como establece el programa”.  

“Desde la cartera económica provincial se han redoblado los
esfuerzos  para  reducir  los  tiempos  y  los  requisitos  para
acceder  al  beneficio  del  reintegro.  La  primera  edición
realmente fue un éxito y esto se vio reflejado en el primer
llamado de esta segunda edición donde lo invertido fue casi la
misma  cantidad  de  dinero  que  en  las  10  convocatorias
anteriores.  Los  mendocinos  vieron  en  esta  herramienta  una
verdadera  alternativa  de  crecimiento  y  desarrollo.  Mendoza
Activa llegó para mover la economía provincial en un contexto
donde la pandemia había impactado muy fuerte en todos los
sectores”, cerró la funcionaria.  

Presentación del Programa en el Cine La Consulta, San Carlos

Por su parte, Scanio remarcó: “Vamos a seguir apoyando estas



políticas que son realmente innovadoras y muy importantes. Son
herramientas que han venido para quedarse y dar una mano al
sector agrícola de nuestro departamento. En estos momentos,
donde la pandemia ha impactado muy fuerte en las distintas
actividades económicas, es de suma importancia poder hacer uso
de estas herramientas”.  

A su turno, Mario Leiva, agregó: “La situación para nuestros
productores primarios es muy compleja. La brecha entre el
costo de los insumos y el precio de venta que tenemos en el
Valle de Uco, es muy grande. Es por ello, que esta herramienta
de  incentivo  a  la  inversión  la  hemos  apoyado  desde  el
principio. Felizmente, se han incorporado nuevas líneas de
inversión como la que está destinada a la eficientización del
riego.  La  escasez  hídrica  llegó  para  instalarse  un  buen
tiempo. La única forma de salir adelante es cuidando la cuenca
y la manera de cuidar la cuenca es incorporar tecnología”.  

Visita a empresarios  

Previo  a  la  presentación  de  las  líneas  de  fomento  a  la
inversión en el sector agrícola, autoridades de la cartera
económica  mendocina  visitaron  la  industria  de  conserva  de
tomates Solvencia S.A, empresa ubicada en el Parque Industrial
San Carlos.  

La visita, que estuvo coordinada por el director de Producción
e  Industria,  Silvio  Panocchia,  quien  estuvo  acompañado  de
Graciana  Poloni,  subdirectora  del  área  dependiente  de  la
Secretaría  de  Desarrollo  Humano  y  Salud  del  municipio
sancarlino,  tuvo  por  objetivo  conocer  las  inversiones
realizadas en el marco del programa Mendoza Activa y conocer
los proyectos de inversión a corto y mediano plazo de la
empresa.  

Posteriormente las autoridades de Economía se trasladaron a
las fincas “Las Pivetta” y “Nonna Martha, propiedades de la
Familia Giusti quienes cuentan, además, con 3 unidades de



negocios  vinculados  a  frutos  secos  y  frescos,  vinos  y
agroturismo.   

En el lugar se pudo conocer en detalle los avances de la
inversión que están realizando los propietarios en pos de
mejorar las condiciones de riego es las propiedades y las
posibilidades  de  avanzar  en  un  programa  orientado  al
desarrollo  turístico  en  la  zona.   

Fuente: Prensa Gobierno de Mendoza


